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Kurztitel

Zustand des Gehweges vor der Kita "Quittenfrüchtchen“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

der Zustand des Gehweges vor der Kindertageseinrichtung „Quittenfrüchtchen“ ist als nicht mehr 

verkehrssicher zu bezeichnen.

Im unmittelbaren Zugangsbereich zu dieser Einrichtung sowie im Bereich des  Zugangs zu der Kinder- 

und Jugendfreizeiteinrichtung „Banane“ bestehen erhebliche Schäden. 

So z. B. klaffen tiefe Löcher im Gehweg und viele der Wegsteine sind zerbrochen. Teilweise stehen 

Bolzen bis zu ca. 40 mm über dem Untergrund hinaus, außerdem fehlt der Deckel eines 

Absperrschiebers.  

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Ist der Stadtverwaltung dieser Zustand bekannt?

2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, in diesem Bereich kurzfristig die 

Verkehrssicherheit wieder herzustellen?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 

Stellungnahme.
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